

Vier Medaillen für Franz Schuplitz

Schießen: Die meisten Sportschützen, die an den diesjährigen Bezirksmeisterschaften Großkaliber-Pistole und Revolver teilnahmen, waren Mehrfachstarter und schossen zum Teil alle vier Disziplinen. Die Teilnehmerzahlen lagen dabei im Vergleich zum Vorjahr etwas höher.

Mit je zwei Gold- und zwei Silbermedaillen war Franz Schuplitz (SG Konstanz, Seniorenklasse A) der erfolgreichste Teilnehmer. Im Wettbewerb Pistole 9mm brillierte er mit insgesamt 382 Ringen; die Bezirksmeister in der Schützenklasse, Martin Weltin (KKSv Bohlingen) und in der Altersklasse, Horst Oßwald (SG Gailingen) schossen je 374 Ringe, während Erich Sproll (KKSv Bohlingen, Seniorenklasse B) immerhin noch auf ordentliche 326 Ringe kam.

Horst Oßwald erkämpfte seinen zweiten Titel in der Disziplin Revolver .357 Magnum mit 372 Ringen, dem besten Resultat in diesem Wettbewerb. In der Schützenklasse setzte sich Patrick Tenhaaf (SG Konstanz) mit 366 Ringen durch; Franz Schuplitz holte sein zweites Gold mit 361 Ringen.

Seine Vielseitigkeit stellte Ulrich Müller (SG Konstanz, Schützenklasse) in der Bezirksmeisterschaft Revolver .44 Magnum unter Beweis. Seinen Siegeszug hatte er mit den verschiedenen Langwaffendisziplinen begonnen, nun setzte er ihn mit dem Revolver fort. Er siegte mit dem Ergebnis von insgesamt 371 Ringen. Heinz Birkhalder (SG Konstanz, Altersklasse) gewann die erste seiner beiden Goldmedaillen mit 372 Ringen. In hervorragender Form präsentierte sich – wieder einmal – Manfred Gommeringer (PSG Meßkirch, Seniorenklasse) Mit herausragenden 388 Ringen, die letzte Serie waren 99 Ringe, stellte er klar, wer auf dem Schießstand der SG Konstanz in diesem Wettbewerb das Sagen hatte.

Markus Specht (SV Oberuhldingen, Schützenklasse) setzte sich in der Disziplin Pistole .45 ACP mit insgesamt 371 Ringen gegen seine Konkurrenten durch; in der Altersklasse sicherten sich Heinz Birkhalder und in der Seniorenklasse Manfred Gommeringer mit jeweils 383 Ringen die begehrte Goldmedaille. In allen vier Mannschaftswettbewerben siegten die Schützen der SG Konstanz. (bsp)